



5731 Greendale Road, Suite 200 - Johnston, Iowa

www.midwestpremierfoods.com

a.doria@midwestpremierfoods.com

Servicios MPF

Experiencia: Comenzamos en el 2004 como una compañía de procesamiento de carne de cerdo. MPF se ha convertido en un compañía de procesamiento de tiempo completo y de comercio para proveedores al por menor, suplidores de servicio de comidas y consumidores en todo el mundo. Nuestro grupo de especialistas guían a nuestros clientes a los productos adecuados para sus necesidades específicas, ya sean frescos, congelados, carne de cerdo, carne de res, aves de corral o relacionados, con una variedad de especificaciones y de empaque.

Clientes: Tenemos mercado para los compradores y vendedores ya que reconocemos la oferta y la demanda creada por el mercado para satisfacer las necesidades de los clientes.

Opciones de Suministro: Nuestra larga relación con diferentes plantas de procesamiento y empresas comercializadoras le dan a nuestros clientes una clara ventaja. Trabajamos con los empacadores grandes y pequeños para desarrollar piezas únicas, al tiempo que permite que el cliente tenga su marca privada o artículos de marca. Tenemos acceso a una gama completa de productos que nuestros clientes de otra forma no tuviesen acceso a ello.



Conocimiento del Mercado: Además de la posibilidad de adquirir productos, nuestro personal entiende la información de mercado, tendencias y oportunidades futuras dentro de las fluctuaciones del mercado. Tenemos recursos y acceso a los datos del mercado en todo el mundo.

Logística: En MPF, no sólo proporcionamos soluciones de productos, pero también tomamos el riesgo en transacciones como el transporte, la logística, las opciones de financiamiento y servicios de documentos. Tenemos mucha experiencia en el transporte marítimo nacional e internacional, las

regulaciones de importación / exportación, el saneamiento y las normas de seguridad. Nos aseguramos que los productos lleguen a tiempo, seguros, eficiente y bajo costo desde el momento en que llega camión que el producto terminado salga del muelle.

Nuestras instalaciones de procesamiento personalizado



Materia Prima: El intercambio de información de calidad es parte de nuestra norma. Este intercambio de información comienza cuando se recibe el producto, confirmamos que las especificaciones del cliente sean correctas cuando llegan a nuestras instalaciones de procesamiento. Nos aseguramos de que cualquier producto que se nos presenta cumpla con los estándares que nuestros clientes nos pidieron.

Rendimiento de la Producción: Una vez que los productos se hayan recibido y comienza la producción, nuestro objetivo es alcanzar el mejor rendimiento posible dentro de los límites de la especificación del producto. Rendimiento y datos detallados de costos es parte de cada ciclo de producción. Estos son los datos que nuestros clientes utilizan para construir modelos para la evaluación de compra de materia prima y el costo del producto terminado.

Seguridad Alimentaria: Está claro que esto es una prioridad. La seguridad alimentaria está garantizada desde la recepción hasta el procesamiento y su envío. Somos una instalación inspeccionada por el USDA y en donde recibimos auditoria frecuentes de calidad y de seguridad.

Empaque: El Empaque detallado y la calidad es de suma importancia. Nuestro departamento de control de calidad supervisa continuamente para asegurarse que el paquete este hecho, empackado y colocado correctamente. Ofrecemos numerosas opciones personalizadas de empaque.

Almacenamiento en Frío: Con nuestro espacio de procesamiento ubicado en el interior de un congelador certificado por el USDA, podemos traer la materia prima, procesarla, congelarla, almacenar, y el enviarla sin tener que salir de nuestro edificio. Nuestra relación con el almacenamiento frío de Ankeny nos permite ser más eficiente en nuestra producción y almacenamiento.

Localización y Envío : Nuestro lugar en Ankeny, Iowa (un suburbio de Des Moines en el cruce de la interestatal I-80 e I-35) es un lugar ideal y eficiente para los clientes y proveedores. Este lugar nos permite fácil acceso a la gran mayoría de los 48 estados de Estados Unidos y a acceso a cinco diferentes empackadores grandes dentro de dos horas.

